

E

Editorial

Inseguridad en el Hospital Regional

La espera ya no es el tema principal en Urgencia, sino que vivir con sensación de inseguridad o derechamente resguardarse para evitar una tragedia.

Uno de los temas que aquejan a la población que va a la Urgencia del Hospital Regional es la demora en atenderse, mientras que en la red asistencial la preocupación es que hay usuarios que recurren a este servicio, cuando la atención requerida podría darse en centros de salud primaria. Sin embargo, tal como pasa en otras comunas con altos niveles de inseguridad o con hechos delictuales, ahora el gran problema es si en esa espera, se es testigo de graves hechos como el ocurrido antenoche que dejó dos heridos tras disparos percutados por un sujeto en las afueras del recinto.

Llama la atención el nivel de temeridad del sujeto que disparó dado que en la Urgencia hay personal de Carabineros, que no parece dar abasto para estas situaciones.

Y es que no es el primer incidente grave. Hace unas semanas un hombre fue dejado en la Urgencia tras recibir disparos en el complejo Pedro León Gallo que le causaron la muerte, a lo que se suman otras situaciones ocurridas en las afueras.

¿Realmente el Hospital Regional tiene un buen sistema de seguridad para los pacientes y familiares de estos? Poco y nada pueden hacer los guardias del centro médico, tal cual pasa en otros recintos con la diferencia que afuera del hospital ya hay casos de uso de armas de fuego.

¿Qué se debe hacer para evitar una tragedia? A priori es indispensable que los guardias cuenten con elementos de protección y tengan un buen entrenamiento, mientras que el hospital o la empresa a cargo de la concesión de seguridad deben implementar cambios. Un supermercado de Copiapó tras incidentes con uso de arma cortante por parte de un sujeto, decidió modificar el sistema con funcionarios de seguridad muy equipados por ejemplo.

Llama la atención el nivel de temeridad del sujeto que disparó dado que en la Urgencia hay personal de Carabineros, que no parece dar abasto para estas situaciones tal cual pasa en otros puntos de la región de Atacama.